

# Una mejor experiencia de atención primaria comienza en casa, pero no termina ahí

La atención primaria le ayuda a sentirse bien y a estar al tanto de su salud. Por eso, hacemos que le resulte fácil reunirse con un proveedor de acuerdo con lo que usted necesite. Solo tiene que entrar en la app Oscar y nuestro consultorio médico virtual aparecerá frente a usted a través de video, teléfono o mensajes. Con Atención Primaria de Oscar, contará con un equipo dedicado a usted y a su salud a largo plazo. Y las visitas virtuales cuestan siempre \$0.



## **Todo un equipo, a su lado**

Su equipo de Atención Primaria de Oscar incluye un proveedor, una enfermera y un asistente médico. Cuando surja algo, no es necesario esperar por ninguna cita. Simplemente, envíe un mensaje a su equipo médico y ellos se pondrán en contacto con usted.



## **Nos ocuparemos de que disponga de las herramientas adecuadas**

Después de su primera cita, le enviaremos un kit de signos vitales con un brazalete para la presión sanguínea, que podrá conservar y utilizar antes de las visitas para monitorear su ritmo cardíaco y su presión sanguínea, y compartir los resultados con su proveedor.



## **Obtenga atención médica en persona siempre que la necesite**

Sabemos que para obtener una visión integral de su salud necesitará atención médica en persona. Y cuando llegue ese momento, su proveedor o equipo le dirigirán al especialista, laboratorio o centro de diagnóstico por imágenes adecuado de nuestra red. Algunos exámenes y análisis podrán realizarse también desde casa. Su proveedor podrá analizar con usted las opciones de atención médica a domicilio o en persona.



## **Apoyo constante para afecciones crónicas**

Su equipo de Atención Primaria de Oscar está aquí para ayudarle a diseñar un plan de cuidados a medida y coordinar su atención para que nunca se olvide de nada.

Obtenga más información en [holaoscar.com/oscar-primary-care](https://holaoscar.com/oscar-primary-care)

**OSCAR**

En 2023, Atención Primaria de Oscar está disponible en TX (excluyendo los planes Secure), NY (excluyendo los planes Standard Silver, Standard Bronze y Secure), FL, Palm Beach, Miami Dade y Broward (excluyendo los planes HSA y Secure), AZ (excluyendo los planes HSA y Secure), GA (excluyendo los planes HSA y Secure). Los proveedores de Atención Primaria de Oscar están contratados por Oscar Medical Group, no por Oscar Insurance Company ni por las filiales de sus planes de seguros. La Atención Primaria de Oscar solo está disponible para afiliados de 18 años o más. Las recetas, las visitas y los servicios pueden estar limitados a discreción del proveedor y la Atención Primaria de Oscar no está pensada para ser utilizada conjuntamente con otro consultorio de atención primaria. Las visitas en persona de Oscar Care que se realicen conjuntamente con su visita virtual pueden tener un copago. Debido a las leyes de licencias médicas, usted deberá encontrarse en su estado de residencia en el momento de su visita virtual.